

Concientización y acción en el Día Mundial de la Abeja



Como parte de nuestras 10 acciones por los 10 años de IntegraRSE decidimos realizar una plática sobre la importancia de los polinizadores junto con La Colmena del Abuelo, en el marco del día mundial de la abeja y con la intención de incluir el cuidado al medio ambiente como elemento fundamental para alcanzar la sustentabilidad.



Durante esta plática pudimos entender con mayor profundidad la importancia que los polinizadores tienen en el ecosistema, el papel que juegan para sostener la vida del planeta, así como, las diferentes actividades que como humanidad hemos realizado y que ponen en peligro su existencia a largo plazo.



La conversación nos dejó reflexiones importantes como la necesidad de crear espacios urbanos donde los polinizadores puedan continuar su labor tan esencial y crear resiliencia desde las ciudades. Al final del día, está en nuestras manos poder crear pequeños espacios donde los polinizadores puedan descansar, pero también donde puedan recoger polen. Para esto, se vuelve crucial que hagamos "jardines para polinizadores" en donde a través de diferentes elementos como el sembradío de flores, podamos apoyar el trabajo de estos insectos y animales.



Aprendimos que los polinizadores están en más lugares de los que creemos pues no son solamente abejas o colibríes, sino que también son hormigas y murciélagos y una variedad de especies que contribuyen todos los días a regular los ecosistemas.



Como parte de esta actividad realizamos un concurso para que diferentes participantes pudieran subir fotografías o diseños de un jardín para polinizadores, ya sea propio o que se encontrarán en diferentes puntos de la ciudad en donde viven, con la intención de fomentar la creación de estos espacios para polinizadores, pero también para identificar los ya existentes y poder contribuir a su conservación.

Una de las reflexiones más importantes que se nos quedan después de esta actividad es que sin importar el lugar en donde estemos, podemos hacer una diferencia, no hay que tener un jardín enorme o hectáreas de campo para poder ayudar a los polinizadores, tan solo basta con tener unas cuantas macetas de flores o un espacio abierto en la calle donde se puedan colocar, para crear "jardines" que permitan que uno de los procesos más importantes para la vida se pueda llevar a cabo.